
為了悼念日本海嘯及9級大地震的遇難者，現場特別舉
行默哀儀式：此外，朱玲玲、王愛倫特別從昂坪巿集

行山到達現場，乘機做運動，朱玲玲表示她花了三十五分
鐘步行到植樹區，問及平日可有行山，她自爆上周曾行
山，因此昨日應付得較好，並不感到辛苦。

章子怡「翻撻」啟山非事實
至於昨日丈夫羅康瑞何以沒到？朱玲玲說：「我完成活

動後便會到機場接丈夫機，他出席完全國人大會議回
港。」問及與丈夫平日會否拍拖行山？她笑言這是自己

的 希 望 ， 並
說：「我希望
以後有機會，
但他比較鍾意打高爾夫球，可以追 波行！」
提到章子怡近日回港，有指她「翻撻」舊愛霍啟山，問

到知否愛兒「復合」？朱玲玲聞言即說：「你們寫而已，
事實唔係。」至於愛兒可有拍拖，朱玲玲卻表現無奈，並
回應：「他好忙，還是等他決定吧！」至於本身與兒子可
有討論拍拖事宜，朱玲玲坦言絕不會強迫對方，本身亦不
清楚愛兒的感情事。她更自稱本身是最後知道的一個。

提到可有想過愛兒與章子怡復合？她強
調這不是由自己選擇，認為這是命運、緣
份。問及章子怡是否好新抱及人品？她表
示不知道，並投訴：「我未試過飲新抱茶
的味道。」

趙雅芝大仔拍拖到場
趙雅芝昨日出席活動獲丈夫黃錦燊

及愛兒到場支持，她透露本身畏高，
因此幾經艱苦克服恐懼才乘坐昂坪
360纜車到場。
她表示：「今次找他(丈夫)壯膽

是其中一個原因，幸好坐的不是透
明車廂。」趙雅芝說：「大仔也帶
同女朋友到場。」問到可希望盡快
喝新抱茶，她說：「我個大仔好
大，順其自然吧，他們本身都有計
劃。」

香港文匯報訊 前晚到沙田大
會堂出席「心繫唐氏戲曲晚
會」，以開幕嘉賓身份到場，除
了她之外，還有任冰兒也有出
席。陳寶珠在台上致辭及頒發
紀念品予表演嘉賓，當中的
「唐氏粵劇團」是由一班患有唐
氏綜合症兒童演出，他們演出
的《白蛇傳》，寶珠姐大讚，她
表示：「看了他們的演出，令
我覺得意料之外，他們的扮相
及表現全都有板有眼，完全唔
似有唐氏綜合症。（有沒有給
他們什麼意見？）其實我是以
欣賞角度去看，並不會用專業
角度去批評小朋友。因每個人
資質不同，其實教導他們也比
平常人難，所花的時間也較
多，他們個個都非常乖，雖然
有時也有情緒，但也好聽話，
見到我也知道我是誰，還叫我

寶珠姐及跟我握手。」問到寶珠姐會否有興趣教他們做戲時，寶
珠姐即好謙虛地表示：「我不懂教人，其實我希望可以令多些人
去支持，大家可以出錢出力幫助這班小朋友。」

看「唐氏」兒童演出
陳寶珠大感意外

大地震慘劇感悟
周柏豪珍惜生命

香港文匯

報訊 最近
有傳陳山聰
(見圖)因為
搭上賭王何
鴻燊女兒何
超雲，而揭
出他已離婚
之說，山聰
近日還被發
現 靚車兼
住豪宅，繼
而傳出被超
雲 「 包

養」，面對種種負面傳聞，陳山聰昨日收
拾心情復工，拍攝《我的如意狼君》。

沒有包養這回事
日前超雲接受電視訪問，她否認山聰

向她展開追求之餘，卻沒有否定日後跟
山聰有發展可能，山聰對此表示：「節
目播出後，我同超雲都有電話聯絡，大
家仲話想唔到連我們穿豹紋衫都會被人
拉在一起作話題，我向超雲表示不好意

思，因為事件影響到她。（是否因今次事件令
你們增進了感情？）只是多了一兩次聯絡，未
至於增進感情，我們是朋友關係。」
那麼，超雲是否符合他的理想對象？山聰跟

超雲口徑一致說：「不敢話一定沒有發展機
會，這個世界很難講，但暫時不覺得會有，亦
沒有想過有可能，我有很多女性朋友，難道每
一位都是對象嗎？」說到超雲不敢否定跟他日
後有發展的可能性，山聰即說：「不敢回答，
總之暫時沒有。」
關於傳說超雲「包養」他，超雲亦替他澄清

沒有這回事，陳山聰說：「不是幫我澄清，傳
聞始終都影響了她，她還很年輕，有很多路要
行，還要拍拖的。」

沒再跟前妻聯絡
問到現在跟前妻Ponny有沒有聯絡？陳山聰

表示：「沒有，希望傳媒不要騷擾她，太太是
圈外人，凡事由我來承擔好了。」問他日後對
婚姻可有陰影？他說沒有，但要重新學習，人
要成長，將來的事並不知道。說到周柏豪近日
與超雲劃清界線，對兩人的事不願多談，山聰
表示：「我不認識周柏豪，所以不說了，不想
影響到其他人。」
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報訊（記者

李思穎）何
韻詩早前
被粉絲踢
爆跟「密
友」容祖
兒結伴旅
行，昨日
阿詩與at17
及台灣歌

手方炯鑌為稍後舉行的音樂會綵排，阿詩承認確
有此事，但否認與容祖兒在荷蘭共度情人節。
阿詩說：「今次假期是入行以來最長的，玩了

整整一個月。（是否同Joey在荷蘭過情人節？）
根本沒有去過荷蘭。（當時在什麼地方？）在你
們（指記者）心中。（係咪入行十周年，所以跟
Joey旅行慶祝？）也不只我們兩人，還有黃偉文
同行。（日後會否不敢再跟Joey旅行？）沒什麼
要怕，又不是見不得光，最重要是想有些空
間，」阿詩的假期已告結束，開工也有半個月，

有指她近期很少玩微博，阿詩指因覺欠私隱，揚言四
處都是狗仔隊，令藝人很大壓力，沒有私人生活，恐
怕日後要去婆羅門和北極旅行。
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曾經歷七級地震驚惶失措
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香港文匯報訊（記者 李思穎）

日本發生地震災難，不少藝人前往
當地工作可能受到影響，官恩娜下
周要到日本京都參與音樂活動，由
於與災情時間相近，少不免擔心安
全問題。
官恩娜、糖兄妹、鄭欣宜、

4anda昨日出席「建造業安全獎勵
計劃頒獎典禮暨嘉年華」活動，官
恩娜透露下周要到京都工作，但見
當地災情嚴重，未知能否如期出
發，她從新聞圖片看到當地災難情
況感到很難受，她說：「成條村給
淹沒，咁先進國家遇到天災，也不
能做到什麼，可見人是很脆弱的。
（會否取消到日本工作？）視乎情
況，如果要去都會驚。」

日本之行可能取消
原來官恩娜曾親身經歷過地震的

恐懼，她說：「四年前遇過台灣百
年難得一見的七級大地震，當時地

動山搖，走到街上的空地感受到搖晃，那刻驚到不知所措，只識用力捏 旁邊
男生的手，結果對方的手也瘀了，可以想像這次日本的情況更嚴重。（會否向
公司主動提出取消日本行？）這工作同音樂有關，非常難得，我也不想取消，
最好是延期出發，如果時間太近怕會有危險，有些驚慌。（男友會否擔心？）
身邊朋友知我要去日本都會擔心，之前見到有些藝人都提早回港。（買重保
險？）保險公司未必會接受，如果人受傷要錢也沒用，生命最可貴。」

糖兄妹讚日本防震措施
「糖兄妹」成員糖妹剛好在日本發生地震前返港，她說：「聽聞同行的攝影

師去了仙台，幸而已安全回港，自己沒有遇過地震，也覺得日本的防震功夫做
得很好，他們也肯幫外國人，所以不用擔心。（短期內也不會去日本？）相信
公司都唔畀去，沒有公司想影到災難的環境。」不過糖兄妹於月底會到台灣，
暫時未知會否受到影響，所以會視乎情況而為。

欣宜十月再出新碟
欣宜有同學在日本，因一度聯絡不上，她情急下便哭起來，後來才知對方已

返回溫哥華，總算放下心來，同時她也留意到陳慧琳流產消息，希望陳慧琳早
日復元和平伏心情。早前欣宜推出的新碟反應不錯，現已籌備十月再推出新
碟，也期待跟公司所有人合作，但必須先操練好自己，不然會遭到拒絕。

官恩娜嘆人類面對天災很脆弱

香港文匯報訊

「慧妍雅集」昨日

在昂坪360舉行

「慧妍 × Canon

繽FUN植樹慈善

行」，該會永遠名

譽會長朱玲玲、

應屆會長趙雅芝

率領鄭文雅、王

愛倫、朱凱婷、

張嘉兒等會員，

昨晨齊集東涌出

席植樹慈善行，

眾 人 乘 坐 昂 坪

360纜車後，再

步行到植樹區，

眾人與八百位熱

心 人 士 齊 齊 植

樹。

■「慧妍雅集」眾靚
女昨日到昂坪360參與

「慧妍 × Canon繽FUN
植樹慈善行」。

■一眾嘉賓
與「唐氏粵
劇團」的演
員合照。

■為悼念日本
大地震的罹難
者，「慈善行」
特別舉行默哀
儀式。

■「慧妍」永遠
名譽會長朱玲玲
及會長趙雅芝，
帶領會員植樹共
襄善舉。

■出席「心繫唐氏戲曲晚
會」，陳寶珠對演出很讚
賞。

■如果何超雲與陳山聰真
的拍拖，周柏豪表示會祝
福他們。

香港文匯報訊（記者 黃佩麗）

周柏豪、連詩雅、曹惠蘭等昨日
出席某護膚品牌舉行的音樂會，
柏豪表示有朋友在日本，因此日
本地震發生後很為他們擔心，幸
好昨早已知道他們平安無事，柏
豪透露經理人公司稍後會請他們
到日本旅行，現在已取消。他表
示看到衛星畫面突然有個地方消
失了，覺得很悲哀，他說：「我
覺得人在地球不算甚麼，所以大
家要好好珍惜生命。」
講到何超雲日前接受訪問時表

示與陳山聰有機會發展，柏豪表
示不回應，不想因為講得太多而
被人誤會，覺得不關自己事，不
想牽涉太多，但如果他們真的拍
拖，會祝福他們，並謂一直與超
雲很少聯絡，並不是突然避忌。
日籍歌手連詩雅透露居住在日

本的舅母亦平安無事，她稱或會
叫他們來香港暫住。

■官恩娜原來也曾親身經歷過大地震的
恐懼。

■「糖兄妹」在日本發生地震
前返港，避過了一場驚嚇。

■欣宜掛慮在日本的同
學，急得哭起來。

■何韻詩（左）昨日與at17及
台灣歌手方炯鑌為音樂會綵
排。


